

Acerca de la Suma Sacerdotisa Maxine y JoS

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Enero 24 , 2021](#)

La Suma Sacerdotisa Maxine es la descubridora de nuestro camino hacia nuestros Dioses, Satanás, y en lo que a mí respecta, una persona Legendaria que camina por esta tierra.

Debido a la importancia de la información transmitida en este tema, puede ser un poco largo.

Otras personas de Satán definitivamente hicieron contribuciones, y más vendrán, sin embargo su trabajo permanecerá en los eones por venir. No ha habido muchos, y probablemente no habrá ninguno como ella. Todos estos años ella solo conoció el trabajo incansable, la dedicación y la entrega a la comunidad.

Todo lo que explico aquí se basa únicamente en la información que conozco, y no puedo hablar de cosas que ignoro.

En primer lugar, los que habéis estado cerca, lo sabéis de sobra. La Suma Sacerdotisa Maxine no ha dejado de trabajar ni un solo día, y nunca desertaríamos de nada a no ser que de alguna manera estuviera muerta o ya no estuviera en este mundo o algo parecido.

Durante lo que ya son 10 años, he servido y seguiré sirviendo fielmente, con corazón, mente y alma, en primer lugar a los Poderes del Infierno. Ni un solo día me arrepentí de mi elección. Nunca cuestioné los tiempos adversos, los peligros, los sacrificios personales, y nunca escuché al miedo

más de lo que escuché a los Dioses y a quien es mi superior. Esto me ha valido la providencia y la gratitud de los Dioses.

No importa lo pequeño, o lo grande que seas, si te mantienes en este camino, ellos estarán a tu lado. Aquellos que verdaderamente entienden el Satanismo, lo entenderán caminando por este sendero.

El conocimiento que la Suma Sacerdotisa Maxine proporcionó y que muchos dan por sentado [por supuesto, es gratis y de fácil acceso después de todo], no es tan dado por sentado por el enemigo, que entiende su verdadero valor. Y ha gobernado el mundo ocultando, corrompiendo y aplicando este conocimiento. El enemigo está muy, muy metido en los extremos de la ira mortal por eso.

Solo se puede afirmar que todos nosotros, estamos caminando con certeza, hacia lo que es «desconocido». Hemos hecho mucho de este camino conocido, porque la gente lo caminó cuando era desconocido para todos. Ha habido cero conocimiento sobre a donde conduce, o de que se trata este camino. Nuestra herencia se ha perdido, y la grandeza rara vez se ha comprendido. Por esta razón, gente como la Suma Sacerdotisa Maxine no sólo han sido valientes y creadores, sino también, descubridores.

El año pasado en Beltane, como cualquier otro año, consultamos a Satán con la Suma Sacerdotisa Maxine para que nos diera nuestras misiones para el próximo año Solar. Basándose en este último año, la Suma Sacerdotisa Maxine hizo el anuncio del Ritual actualmente compartido, que concluye el ciclo para este año.

Yo estaba obligado a compartir este ritual y haré todas las demás obligaciones para ese fin que hemos acordado compartir, basado en las cosas que necesitan ser hechas.

A veces, Satanás relatará las misiones para este año, pero los últimos tres años, han sido serios con la planificación a largo plazo. Con respecto a los Dioses, esto se hizo básicamente porque nuestro bando estaba ganando demasiado poder e influencia. Pero también porque, como todo el mundo puede observar en este mundo, está cambiando radicalmente - se está gestando el caos.

El año pasado, antes de que se desatara el caos en febrero, la Suma Sacerdotisa Maxine me explicó algunas cosas que podrían causarnos problemas en el futuro. Lo sabíamos desde hace años, pero ahora las cosas están alcanzando un punto álgido con todo esto. Aún no hemos llegado a ese punto, así que todo el mundo tiene que ser consciente de ello. Los tiempos oscuros no han terminado. En realidad, no han hecho más que empezar.

Una de las cosas sobre las que conversamos, fue la intensa agitación política que iba a suceder. Basta con observar lo que está sucediendo en los Estados Unidos, y sumar uno y uno. Cosas que se dan por sentadas, como la Libertad de Expresión, pueden dejar de existir, e incluso si permanecen en la Constitución por un tiempo, el aumento práctico del enemigo puede hacer la vida invivible para muchos.

Hemos estado haciendo preparativos para esta realidad que surgirá.

No es necesario que esto ocurra derribando la Constitución como mucha gente cree. Este será el último paso de todo esto. Sólo después de que todo se haya logrado ya, el enemigo hará en las "formalidades" finales para derribar todo "Legalmente".

Como se puede ver, las violaciones de las libertades humanas, los ataques a los disidentes, los ataques a la Libertad de Expresión y cualquier otra cosa, sucede ahora en violación de casi todas las leyes y Constituciones.

Ya no piden ningún «permiso». La JoS no sólo no está exenta de esto, sino que estamos entre los primeros objetivos, de la guerra en la sombra y del acoso contra la JoS.

No hace falta una reforma constitucional para atacar a alguien en la carretera, o hacer que «tenga un accidente», para que se «suicide», o para que se «desplante» con mentiras. La persecución de individuos concretos está en el menú del enemigo.

Mientras la gente se queja de cosas cutres como "Oh, me han baneado de facebook" y otras cosas, sólo están viendo las olas que tienen delante y no el tsunami anti-libertad que ya ha estado surgiendo.

¿Quién será el primer objetivo? Conociendo también al enemigo, y para evitar detalles inútiles, ¿crees que están sentados con los brazos y las piernas cruzadas ahora, o que han comenzado esta extensa guerra, como... atentados contra personas que les desagradan, antes?

Mientras tanto, Satanás y los Dioses tampoco necesitan una Constitución o una ley Constitucional para hacer lo que consideren necesario espiritualmente contra estos opresores. El caos y la opresión venideros sólo significarán que ambos lados lucharán con espadas espirituales más afiladas, eso es todo.

Los Poderes del Infierno tienen mucho poder ahora, mucho más que en cualquier otro siglo reciente. El enemigo, al mismo tiempo, está en este punto en el que tiene que ejercer la máxima fuerza para mantenerse también. Sabemos más allá de cualquier duda, Satanás puede ver hacia adelante, en la mente, el futuro y el corazón de cualquier hombre y mujer, sino también en el corazón de nuestro mundo y lo que está por venir.

La Suma Sacerdotisa Maxine todos estos años no ha hecho, a diferencia de otros tontos sin sentido que constantemente escriben "advertencias", ninguna advertencia. Cuando ella hizo una advertencia, viste la caída global venir en los próximos 2 meses. Durante años no la he oído hacer ninguna otra «advertencia» de ese tipo. La única vez que lo hizo, llegaron las consecuencias. Y aún continúan.

Todos los años tomamos notas, hacemos una lista de las cosas según su importancia y seguimos con lo que se nos da con lealtad hasta el final. A menudo, los resultados son que uno no creerá lo que le dicen que haga, pero uno sabe que está haciendo lo correcto, cuando las fuerzas responden abriendo los caminos invisibles. Esto es físico, no imaginativo y no teórico.

El camino de cada satanista que entra de lleno en esto, es un camino no muy conocido. Ha sido así durante siglos. Sin embargo, es muy bien conocido por los corazones de aquellos que están hechos para este camino. Incluso todos los textos que han sobrevivido, lo explican en términos místicos.

La Suma Sacerdotisa Maxine hizo pública mucha de esta información porque esto es lo que Satanás pretendía, y se hará más de lo que ella ha compartido para su publicación. Ella trabajó tan duro, que debería ser inconcebible para alguien a menos que hayan hecho al menos algo cercano a esto. Lo cual es de cerca a una rareza total de encontrar.

Sin embargo, todos sabemos dónde termina esto, conocemos el objetivo final de este camino, es el Magnum Opus. Los Dioses cumplen sus promesas, y saben juzgar los corazones de los hombres, y separar a los dignos y probados de los que no lo son. Para alcanzar todas estas metas en el Satanismo espiritualmente, uno necesita tiempo y meditación para hacerlo.

La gente piensa falsamente que esto vendrá «Gratis», y que uno simplemente abrirá una página web y lo hará. Están equivocados. No te harás inmortal abriendo una página web. Claro, puedes ver información en ella, pero hay más en ella. Puede que haya cosas necesarias que uno tenga que hacer, una de ellas es la meditación consistente, para que uno pueda recibir esta guía. Esto dependerá de los puntos fuertes de cada uno.

La mitología de todos los Pueblos Antiguos habla de esto en términos místicos, y en la necesidad de que alguien haga meditación y supere obstáculos personales y de otro tipo. Cuando se trabaja para ello gradualmente, es cuando se puede esperar la recompensa.

Este año me encuentra como el hombre más feliz y más triste al mismo tiempo. Beelzebul ha compartido con nosotros también después de Beltane, que «El conocimiento que llegará, reinstalará las coronas de esta tierra». Sólo hay que observar el rápido caos que está ocurriendo ahora, muchos en el poder están bastante alterados.

La última vez que supe de ella recientemente, a pesar de que mantuvimos una comunicación diaria constante durante aproximadamente una década, fue hace unos meses. Ella me informó sobre lo que iba a suceder en este mundo, sobre la situación de Co-Vid y sobre otras cosas que yo necesitaba saber, para poder ayudar y proteger a todos durante estos tiempos adversos. En cuanto a otras cosas, formaban parte de su intimidad y lo respeto, así que no pregunté.

Ella siempre ha tenido autoridad absoluta sobre toda la JoS y las decisiones, por así decirlo, con sólo pulsar un botón si era necesario, en cualquier momento, 24 horas al día, 7 días a la semana, durante todo el año.

Personalmente, desde hace años he decidido, después de algún tiempo y en plena comprensión de lo exigente y consumidor que es esto, intercambiar mi propio tiempo personal, para darle a ella el tiempo personal que siempre le ha faltado en su vida. Esta línea de vida no se entiende si no se lleva, y compartimos entre otras cosas, el hecho de llevar al máximo el servicio a los Poderes del Infierno. Esto tiene un coste personal, pero también da muchas bendiciones.

La vida personal de uno, sin embargo, se desvanece. A menos que uno haya decidido que Satán y los Dioses se conviertan en la vida de alguien, no puede convertirse en un Clérigo exitoso o de larga trayectoria. Nunca conocí a nadie que estuviera cerca de lo que la Suma Sacerdotisa Maxine ha hecho, y he estado viendo esto diariamente por mí mismo.

El resultado de esto es que uno, en lo que se refiere al nivel personal, se ve trágicamente retrasado en todos los demás asuntos. Esto puede hacer retroceder a un ser humano de muchas maneras. En otros aspectos, uno crece más allá de la comprensión. Uno sólo perdura si su corazón está en total alineación con la agenda de Satanás, y en otras palabras, uno se ha convertido en esta agenda por libre albedrío. El Clero es en general tan serio como la persona que toma la tarea, y sólo es un pasaje en la medida en que uno quiere escalar la montaña.

Como regla general, a los Clérigos serios, los Poderes del Infierno nos dan nuestra misión, y cuando la cumplimos, uno se encamina hacia el camino final elegido. No se trata de habladurías, rumores y suposiciones, esto es un hecho.

En 2017, de nuevo en Beltane, Satanás me dijo, entre otras cosas que se hicieron realidad, que el JoS estaba siendo blanco de una aniquilación total por el enemigo, preparado para los años siguientes si no se hacía nada. Mencionó específicamente los años 2019 y 2020 como años de vida o muerte.

Vivimos para ver esto suceder, pero nos estábamos preparando para ello. Fuimos asediados tanto por ataques espirituales como materiales [en coordinación] durante estos años. Como si esto no fuera suficiente, también teníamos plantas en nuestro medio «activándose», como con un reloj de tiempo, para tratar de arrasar con todo.

Aquellos de ustedes que tienen visión psíquica, pueden ver que este fue el caso, y aquellos que están verdaderamente con nosotros, pueden haber experimentado su propia parte de estos ataques. Esto demuestra más allá de toda duda, que no sólo hemos hecho un daño fatal al enemigo, sino que al mismo tiempo, hemos evolucionado a través de todo ello. Si miramos atrás, nos daremos cuenta de que todos somos colectivamente más fuertes que nunca.

Cuando me hablaron de esta catástrofe que se avecinaba, en lugar de cuestionarme los trágicos «Y si...» por oír esto, simplemente seguí adelante y aprendí, me preparé e hice todo lo posible para prevenir lo que iba a venir. Satanás siempre ha estado aquí para nosotros. Y de hecho, todos los que habéis estado aquí, lo visteis venir y manifestarse - y nos visteis sobrevivir a ello e incluso crecer a través de todo ello.

Considerando todas las cosas, todavía estamos aquí. Ya ni siquiera haré públicas las cifras que recibimos, pues sólo conseguirían que a la gente se le humedecieran los ojos. Es increíble que hayamos llegado tan lejos.

Mientras observo al enemigo, a los infiltrados y a los farsantes, llevando a cabo sus inútiles revocaciones de la información de JoS, calumniando, a los judíos quejándose, a los traidores que pierden la cordura, incluso ataques y reacciones de entrada, todo ello mientras el mundo reacciona a nuestro trabajo, uno no puede evitar sentirse muy orgulloso de nuestro trabajo colectivo.

Cuando le conté mis planes a la Suma Sacerdotisa Maxine y lo que iba a venir, como de costumbre, me dijo que simplemente siguiera adelante y que hiciera lo que tuviera que hacer, sin contenerme. Hice lo que tenía que hacer.

Mientras tanto, incluso los pequeños que eran supuestos «Clérigos», no sólo no estaban alineados con los deseos de Satanás. Como si esto no fuera suficiente, se burlaron e incluso trataron de sabotear e impedir salvar a la JoS de los colmillos de no simplemente algunos asuntos triviales, sino de la próxima extinción.

Pensaron que por fin había llegado la hora de dormir o de traicionar, o que al menos harían alguna jugarreta a nuestras espaldas cuando nos ocupáramos de asuntos importantes. Como fisgonear algunos bloques intelectuales de construcción para futuros trabajos que han premeditado y para los que han recibido instrucciones del enemigo.

No estoy seguro de por qué, pero deben haber entendido mal el hecho de que Satanás y los Dioses nos están protegiendo en cada paso del camino. Y los miembros aquí. Ahora, para aquellos que han estado alrededor, los han visto literalmente revolcarse en espuma con mentiras, y todo lo demás, revelando sus intenciones. Tampoco tuvimos que hacer mucho en eso. Sólo queríamos que lo vieras también.

La historia completa de esto, es que en realidad, individuos coordinados de un país específico, guiados por el enemigo, fueron puestos allí [nos ofrecieron ayudarnos, fingieron ser satanistas, etc.] para básicamente infiltrarse en el Clero y simplemente tirar las cosas abajo desde dentro.

El enemigo, en todas las organizaciones de base que perciben que serán una amenaza para ellos en el futuro, envían a estos desde el principio. Si estas se derrumban o estos individuos ganan poder, estas «amenazas»

para el enemigo se anulan. La mayoría de las organizaciones caen de esa manera. No hace falta mucho más que leer la «Biblia» aquí, que da instrucciones de cómo los judíos se convirtieron en «Sumos Sacerdotes en Egipto» metiendo a un infiltrado, José, que más tarde colaboró con su propia tribu para derribar Egipto desde dentro.

En lo que respecta a los ataques en la web que sacaron a la JoS de línea en numerosas ocasiones, había fundamentalmente dos cosas detrás de ellos. Una era una multinacional alemana que se dedica a la retórica contra el discurso del odio. Su método consiste en presentar denuncias falsas sobre sitios web e intentar que los cierren. Como no hay nada de eso, evitan a las autoridades.

Peor aún, ellos mismos son una autoridad. Tienen tanta influencia que no necesitan verificar nada con nadie. La parte contraria no puede demostrar nada en contra, y su palabra es la ley. Así es la «Internet libre» cuando te encuentras con estas cosas. Pero la mayoría de las personas o sitios web nunca lo harán. En cuanto denuncian, algo se cae. Estaban detrás de uno de los ataques que dejó fuera de línea a JoS.

Estamos hablando de conglomerados extremadamente poderosos. Dado que este mundo se está moviendo hacia los colmillos de las corporaciones [como Twitter] que gobiernan gran parte de su discurso, esto sólo es una prueba para nosotros de que ni siquiera los países o las autoridades reales pueden proteger a nadie de estas cosas. Hay que luchar contra ellas de otras maneras.

Midiendo las probabilidades por lógica, para que la JoS siga existiendo, son básicamente un poco más que cero. Simplemente observa hacia dónde va este mundo y haz tus propias deducciones sobre lo que está en juego ahora mismo.

Podría seguir todo el día, pero estos temas no son sino, para dar un ejemplo de las cosas que hemos estado sufriendo.

Pero el JoS pertenece a Satanás y a los Dioses, y por eso sigue existiendo. Según los estándares normales, habríamos desaparecido. Nunca hacemos estas cosas públicas para no poner la atención en el lugar equivocado, pero el enemigo está lleno de maquinaciones y todo tipo de trabajo insidioso.

Aquellos que sirven a Satanás fielmente van a experimentar frecuentemente, especialmente en tiempos como este, lo que realmente significa tener a los Dioses de tu lado. Servirles es la cosa más bella del mundo, pero vivimos en un mundo feo. Personalmente, esto me ha ganado mucho odio, especialmente el del enemigo, que quiere que cada satanista sea definido como un despreciable delincuente, y una monstruosidad necrófaga sin propósito.

Poco entiende el enemigo, que la guerra contra Satanás es ahora inútil. O el JoS en extensión. Solo ver los números de alcance en este punto, aclara una cosa: La Verdad está ahí afuera, al punto de no retorno para nosotros y el enemigo. El poder detrás de Satanás en este momento está más allá de la capacidad de ser restringido, y la manifestación de esto será cada vez mayor. El JoS ha tenido éxito en esta fase uno de su misión, entregando más del 100%.

Leyendo por ahí y escuchando a algunos pajaritos, he oído decir a algunas personas que realmente se preocupan por la JoS, que hay algunas personas que están literalmente esperando que la JoS caiga, o que de alguna manera, debido a una serie de factores mundanos, la JoS se está acercando a su fin.

Sí, está llegando al final de la fase en la que era pequeña. Eso fue en el pasado. Ahora, es donde el enemigo va a ser completamente jodido.

«Así como el pueblo [de YHVH] no puede verte, tú no puedes verlos, pero se manifestarán descaradamente a medida que la Tierra se acerque al clímax de nuestra causa». - Amdusias. Hay que añadir aquí, que a medida que el enemigo se deteriora, *«Todos me conocerán»*, que es la declaración de Satanás sobre los que tratan de dañar a Su pueblo, entran en vigor.

Somos conscientes y hemos sido conscientes de los ciclos en los que la escoria es eliminada. De vez en cuando, esto sucede. Personas específicas que no tienen nada más que ofrecer, simplemente se van, y otros, que son de importancia, se quedan, avanzan, preservan y alcanzan el siguiente nivel.

También quiero dar las gracias a todos los que se han quedado, se han mantenido firmes y han comprendido lo que tenemos que hacer. Aún más quiero agradecer a los que han actuado y a los que quieren permanecer. Sabed que los ojos de los Dioses están puestos en vosotros.

Siguiendo adelante, la JoS ha logrado su misión de exponer al enemigo, pero ahora, la fase 2 de la aplicación real y la guerra contra el enemigo en el reino donde vivimos se está convirtiendo en una cosa que estamos experimentando. Esto no durará para siempre, pero hasta que hayamos terminado con el enemigo y entonces podremos pasar a otros objetivos.

El 30 de abril de 2020, la Suma Sacerdotisa Maxine se dio a conocer que había tenido éxito en su misión, que ha durado un trabajo incansable de 20 años, y ha manifestado lo que los Dioses han deseado de ella para hacer por el mundo. Se cierra una puerta y hay que pasar a la siguiente entrada. La naturaleza del mundo es que se requiere silencio y tiempo, y las transiciones no son conocidas por aquellos que están sentados detrás de la puerta. Sólo las conocen quienes la atraviesan.

Antes de que me dijeran nada de esto, tanto Satanás como Beelzebul me dieron a conocer en detalle el cumplimiento de su misión. Azazel también ha notificado a algunos discípulos selectos de Satanás de los grupos, sin ningún aviso o palabra de nosotros. Otros menos conscientes pueden sentir que estamos entrando en una nueva fase en nuestra misión colectiva. Y eso es porque lo estamos haciendo.

Si has llegado a este nivel, sabes que tienes importancia para Satanás y los Dioses. Ellos esperan que todos nos unamos y hagamos lo que tenemos que hacer por el futuro de nuestro mundo.

Nuestra conversación con la Suma Sacerdotisa Maxine, aunque diaria por cerca de una década y sobre miríadas de cosas, cuando hablamos por última vez, fue breve y al punto. Nadie necesita preocuparse por nuestro bienestar, y mientras todos protejamos a la JoS, la Casa de Satán va a existir - y prosperar.

No conozco los detalles específicos de lo que ocurrió, pero sé estas cosas: La Suma Sacerdotisa Maxine está bien, o más que bien. Durante los últimos 2-3 años, ella estaba trabajando intensamente espiritualmente y en la obtención de conocimientos a un nivel extremo. Todo estaba sucediendo a la vez. Nada de lo que el enemigo intentó con ella ha pasado, nunca.

Hice lo mejor que pude para darle tiempo extra y aliviarla de tonterías que le drenarían tiempo por años, para abrir espacio para que ella aplicara lo que se le ha dado en cuanto a información espiritual. Le devolví el favor que nos hizo a todos por salvarnos la vida y ahorrarnos posibles vidas de tener que recopilar ni siquiera la mitad de la información del JoS.

Lo que sé con certeza es que la Juventud está aquí, que nosotros estamos aquí, y que estamos procediendo con el destino que se nos ha dado.

También sé que Satanás trabaja en formas que son muy a propósito, y también sé qué razones y misiones tengo que cumplir para el futuro.

Durante meses, no he tenido más información sobre la Suma Sacerdotisa Maxine, pero habíamos acordado que, pasara lo que pasara, siempre teníamos un plan para casos como ese. Hicimos todo lo que debíamos para asegurarnos de que todo seguiría adelante a pesar de determinadas personas, incluso de nosotros mismos en este caso, a menos que pensáramos lo contrario.

Pero dado que vi hacia dónde iba esto hace 2-3 años y sabía hacia dónde se dirigía, estoy bastante seguro de que la Suma Sacerdotisa Maxine alcanzó el objetivo que buscaba espiritualmente. Distribuyó las claves y responsabilidades a personas delegadas en las que confiaba plenamente.

De ahora en adelante, la JoS no dependerá de ciertos marcadores de posición, sino que tratará cada vez más con VIP, miembros de importancia y prominencia, y con aquellos que estén dispuestos a dar. No hay más necesidad de marcadores de posición ociosos, falsos, ya que la fase 1 del trabajo se ha hecho. Ya hemos superado esta necesidad.

Por lo tanto, basado en conversaciones con la Suma Sacerdotisa Maxine llevadas a cabo en privado, decidimos ya en 2018, despojar a individuos específicos. Estas fueron sus decisiones, pero decidimos entonces que no era el momento de invitar a más críticas abriendo más y más frentes, ya que ya eran demasiados.

Además, Azazel, que ha estado supervisando la situación durante años y manteniendo bajo control cosas específicas de seguridad, incluyó que «se revelarán por sí mismos», ahorrándonos el dolor de tener que revelar algo por nosotros mismos al público. Y así sucedió. Tomó sólo un par de años y

todo se hizo evidente por sí mismo, por lo que mi decisión fue proceder con los formales fue sólo la guinda del pastel.

Satanás no deja nada al azar, pero hay que ganarse su amor y su confianza. La Suma Sacerdotisa Maxine es poseedora de Su amor y gratitud eternos, y yo lo sé. Él también le concedió Su promesa y Sus dones.

La JoS sigue siendo nuestro templo y nuestro bastión y será el gran acorazado de nuestra misión, pero nuestro conocimiento y nuestra información deben permanecer en cada isla del mar de este mundo.

El plan, el método, y el conocimiento para los próximos pasos de tratar con el arsenal de maldiciones del enemigo me ha sido compartido [trabajamos en esto juntos]. En el sitio web de JoS Main ya están presentes los ingredientes de la receta del Magnum Opus. Más información y actualizaciones importantes se harán públicas próximamente.

Sin embargo, lo anterior no tiene por qué esperar, ya que las piezas fundamentales del rompecabezas están todas ahí.

Antes de que nadie saque conclusiones ni teorías, hay que saber que, para conseguirlo, hay muchos caminos diferentes que uno puede tener que tomar para llegar al final de esta senda. Éstos dependen del estatus de cada uno, de la trayectoria vital que se haya seguido, de la edad, de la época en la que se viva y del entorno.

Algunas personas que viven vidas de prominencia, o bajo la estricta mirada del enemigo, o quién sabe qué, puede que necesiten tomar otras rutas para asegurarse la privacidad necesaria para ello.

Vivimos en un mundo lleno de política despiadada, vigilancia, control excesivo, y nuestro mundo ya no tolera ninguna privacidad para ningún individuo. Ya no estamos en los siglos XV o XVI.

La JoS constituye en este momento un último templo sagrado y un bastión donde las piezas de este conocimiento están al descubierto, para que uno pueda resolver el rompecabezas. Dado el nivel, el conocimiento y la comprensión que uno tenga, se le guiará adecuadamente, cuando sea el momento adecuado para cada uno. Los Dioses actúan con infinita sabiduría. Se trata de abrir las puertas y proporcionar el material.

Los Dioses harán el resto, y cuando las flores estén listas para florecer, florecerán. Hemos preparado el terreno, rico en ingredientes para el crecimiento, y adecuado. Siempre tomamos este camino a dos bandas, o ahora mismo ni siquiera existiríamos, dado el poder del enemigo. Ellos cumplen su parte del trato, sabedlo con certeza.

Más adelante, en el lapso del futuro cercano, se darán más conocimientos largamente anticipados. Estamos en guerra, y hay pocas cosas que se puedan decir y aún menos que se deban saber públicamente. Así son las cosas en la actualidad. El enemigo no va por ahí lanzando todo lo que tiene, y no hay razón para que el bando de Satanás haga esto tampoco. Esto implica conocimiento, detalles, información y demás. Nuestro lado es mucho más cuidadoso con todos, por lo que compartir cosas es necesario. Satanás es un dador. El enemigo es un ser parasitario que sólo sabe tomar y tomar.

Ganar también es necesario para el futuro de este mundo y de las generaciones venideras. No hay palabras para describir la euforia de saber que la humanidad vuelve a poseer todos estos conocimientos antes perdidos, para avanzar de nuevo hacia el camino de avance que los Dioses quisieron para nosotros.

Por último, la providencia, la ayuda y el apoyo de nuestros Dioses ha sido lo más hermoso y gratificante que podríamos desear. Buscamos movernos en el camino que ellos instruyen, para que todos puedan participar de sus bendiciones, su conocimiento y su excelencia.

¡¡¡SALVE SATANÁS!!!